Francisco Bulnes Gana Elección en Providencia

Ex senador reunió 289 votos contra 20 de Cristián Irarrázabal, en segundo día del acto eleccionario.

Una victoria logró anoche la lista A (ex FNT-UN), que encabeza Francisco Bulnes, al reunir 289 votos. La lista B (ex UDI), que lidera Cristián Irarrázabal, sólo obtuvo 20 sufragios, en el se-gundo día de elecciones de RN en la comuna de Providencia.

Los comicios que se prolongaron durante todo el día de ayer finalizaron a las 19 horas, procediéndose de inme-

diato al recuento de votos.

En Providencia sufragaron 340 personas al tanto que se escrutaron 31 votos nulos y blancos, sobrepasando a la lista B, debido a que ésta liamó a sus partidarios a la abstención.

En dos días de votaciones internas ha sufragado aproximadamente el 30 por ciento de universo electoral de RN en esa comuna, restando sólo computar

Según Dijo Ayer: 01965 Rivadeneira No Mediará En Renovación

El ex presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, expresó que no creía necesario que iniciara intentos de mediación dentro de dicha colectividad, al ser consultado sobre si volvería a presidir RN como una forma de solucionar la difícil situación que hoy enfrenta.

El abogado señaló "yo tuve la suerte de ser presidente en un período en que el partido pudo mantenerse unido, pero en estos momentos, estoy dedicado a actividades particulares y quie-ro seguir en ellas".

Rivadeneira agregó: "Creo que cumplí con una tarea y no me corresponde tener ahora una intervención en este tipo de materias"

Requerido sobre el comportamiento que la militancia de RN tendria que adoptar en estas elecciones internas, dijo que debería cumplirse con las normas legales y con los estatutos del partido, de modo que la gente "tiene que participar en la elección de sus dirigentes, y ellos deben ser elegidos de acuerdo al punto de vista de sus militantes. Eso es democracia interna y eso es lo que quiere la ley de partidos políticos' culminó.

la votación del día de hoy, que dará por concluida las elecciones en la sede de Suecia 286.

Las Condes

M. Otero: 416; I. Swett: 83

En la comuna de Las Condes, la lista A de Miguel Otero (vinculada al ex FNT-UN) obtuvo ayer 416 votos, mien-tras que la lista B representada por Jorge Swett (ex UDI) logró 83 sufragios al cerrarse las cinco mesas escru-tadoras en esa sede de RN.

El recuento de sufragios se inició a las 21 horas, tras 11 horas de votación en la calle Ebro 2821, en donde sufra-garon 507 militantes de ese partido político. Hubo ocho votos blancos y nulos.

Se informó que en esa comuna el universo electoral de RN está compuesto por 2.800 personas, pero que están habilitados de votar sólo 2.100 militantes. Por lo tanto, en dos días de votaciones en Las Condes ha sufragado alredodor del 25 por ciento.

Se indicó, asimismo, que el presidente de la lista B, el ex rector de la Universidad Católica Jorge Swett, no

concurrió ayer a votar.

En Antofagasta:

Lista de Ex UDI Con 66,67% De los Votos

ANTOFAGASTA (Ivonne Guicharrouse).— Hasta anoche, el número de votantes era de 551. La lista "A", de la UDI, sumaba 331 votos y la "B" de Unión Nacional, 182 votos. La lista "A" llevaba el 66,67% y la lista "B", 27,4%.

Para la jornada final de hoy se contempla la votación de alrededor de 700 personas, para completar el total de 1.300 inscritos.

CALAMA

CALAMA (Manuel Cortés).— Un total de 165 votos acumuló hasta ayer la ex UDI, en tanto que Unión Nacio-nal alcanzó a 93, al completarse el se-gundo día de votaciones internas en Renovación Nacional.

Hasta el momento han votado 258

militantes de un total de 500.